



La Ruche aux Arts de Chissay

A Chissay, une nouvelle association a vu le jour fin Avril 2019. Plusieurs « artistes » ont souhaité se regrouper avec l'envie de développer la connaissance et la pratique des arts plastiques et favoriser ainsi un lien social, culturel et artistique.

La Ruche bénéficie d'un local mis à disposition par la municipalité.

Dans un premier temps, les abeilles de la Ruche ont promu le travail de la peinture (huile, acrylique, aquarelle) et le dessin (crayon, pastel, fusain).

A la demande de certains adhérents, la Ruche s'est ouverte sur d'autres techniques telles que l'encadrement, la mosaïque et le vitrail.



(Quelques travaux d'atelier)



(Mosaïque)



(Sortie au musée de Tours)

Dès 2020, la Ruche ouvrira des séances de stages par ½ journée ou journée entière sous la houlette d'artistes professionnels.

Il est prévu également des sorties extérieures pour travailler sur le motif de plein air, 1 fois par trimestre.

Les abeilles vont s'attacher à participer à des salons et expositions comme déjà en 2019 et prévoient de proposer 1 ou 2 expositions.



(Expo fête du Jambon à l'os)



Peindre sur le motif - Barrage de Bourré



(Ambiance La Ruche)

L'atelier de la Ruche, situé au 15 rue Etienne Denis à Chissay au rez de chaussée de l'ancienne poste, est ouvert en accès libre les mercredis et vendredis de 14h30 à 18h. L'adhésion annuelle est de 30 €.

Contacts 📞 06 08 02 07 17 📧 rucheauxarts@outlook.com
Toute personne intéressée sera accueillie avec plaisir.

La Présidente : Eliane LEHUEN-MARLE.